

Sicherheit für junge Erwachsene

40.000-Euro-Spende von „Ma hilft“ für Ehemalige des Vorarlberger Kinderdorfs.

DORNBIERN Care-Leaver – so werden junge Erwachsene bezeichnet, die einen Teil ihres Lebens im Rahmen der Öffentlichen Erziehung in Wohngruppen oder Pflegefamilien betreut wurden und sich an der Schwelle zu einem eigenständigen Leben befinden. Care Leaver müssen die Betreuungseinrichtung oft verlassen, sobald sie volljährig geworden sind, obwohl sie über weniger stabile private Netzwerke und keine ausreichenden materiellen Ressourcen verfügen. Im Vergleich dazu ziehen junge Erwachsene in Österreich im Durchschnitt erst im Alter von circa 25 Jahren von Zuhause aus. „Beim Vorarlberger Kinderdorf endet die Verantwortung für junge Menschen allerdings nicht mit der Vollendung des 18. Lebensjahres“, betont Kinderdorf-Geschäftsführer Christoph Hackspiel.

Durch die über Spenden finanzierte Ehemaligenbetreuung finden Jugendliche, die im Kinderdorf Kronhalde aufgewachsen sind,



Kinderdorf-GF Christoph Hackspiel freut sich über die Spenden. VOKI

Rückhalt und vertrauensvolle Begleitung beim Übergang ins Erwachsenenleben. Dank der Unterstützung in Höhe von 40.000 Euro

durch die VN-Sozialaktion „Ma hilft“ konnten Care Leaver des Vorarlberger Kinderdorfs beim Übergang in die Selbstständigkeit in vielerlei Hinsicht gestärkt werden.

400 Kontakte

„Für viele von ihnen stellt der Weg in die Selbstständigkeit einen enormen Kraftakt dar, weil sie mit finanziellen Nöten zu kämpfen haben und deshalb in ihrem Tun und Handeln eingeschränkt sind“, erklärt Hackspiel. Derzeit kümmern sich zwei Mitarbeiterinnen des Kinderdorfs um etwa 400 Kontakte pro Jahr. Da geht es um konkrete Hilfe etwa bei Anträgen oder banalen Dingen wie der Reparatur einer defekten Waschmaschine, um ein offenes Ohr bei Entscheidungsschwierigkeiten oder einfach nur darum, da zu sein.

Unterstützung für Ausbildung

„Es werden ihre Probleme angehört und Konflikte, die sie mitbrin-

gen, gelöst. Egal, ob es sich um Themen wie Schuldenberatung oder Liebesprobleme handelt“, sagt der Kinderdorf-Geschäftsführer.

Mit der Spende von „Ma hilft“ wurden die jungen Menschen konkret bei ihren Ausbildungs- und Berufswegen unterstützt. Das Spendengeld half aber auch weiter in Form einer Starthilfe für die erste Wohnung, Mitgliederbeiträge für Vereine wurden damit bezahlt oder auch Ski- und Landwochen mitfinanziert.



Nilüfer Kocabay (38) geht für HaK Lauterach ins Rennen.

Welches sind die drei wichtigsten Projekte, die in Ihrer Gemeinde angegangen werden müssen?

Flexiblere Kinderbetreuungsmöglichkeiten, leistbares Wohnen und mehr Begegnungszonen.

Warum sollen die Bürger Ihnen ihre Stimme geben?

Wir wollen die Probleme und Wünsche der Bevölkerung aus einer anderen Perspektive betrachten und Lösungsansätze bringen, die wirklich allen Menschen in Lauterach zugute kommen.

AUS DEN GEMEINDEN

Urnenfeld am Waldfriedhof Rankweil errichtet

RANKWEIL Die Nachfrage nach Feuerbestattungen ist weiterhin hoch, so auch in Rankweil. Nachdem von den bestehenden 336 Urnengräbern aktuell gerade noch 15 frei sind, wurden in den vergangenen Wochen insgesamt 45 neue Urnengräber errichtet. Inzwischen sind 80 bis 90 Prozent aller Begräbnisse auf dem Waldfriedhof Feuerbestattungen, und langfristig sei mit weiter steigender Nachfrage zu rechnen, wie Bauhofleiter Wilfried Ammann erklärt. Die Kosten für die neuen Urnengräber belaufen sich auf rund 14.000 Euro, die von der Marktgemeinde getragen werden.



Das neue errichtete Feld bietet Platz für 34 Urnengräber. MARKTGEMEINDE

Totalsperre der L 188 wegen Asphaltierungsarbeiten

BARTHOLOMÄBERG Mit dem Abfräsen des Asphaltbelages im Bereich Gantschier haben gestern die Arbeiten an der Montafoner Straße (L 188) begonnen. Heute, Donnerstag, erfolgen die Vorarbeiten für die Asphaltierungsarbeiten, welche am Abend ab 20 Uhr starten. Aus diesem Grund erfolgt eine komplette Sperre der L 188 für den Fahrzeugverkehr im Baustellenbereich. Bei der Totalsperre werden die Fahrzeuge ausnahmslos über Bartholomäberg umgeleitet. Die L 188 kann in der Folge ab Freitagmorgen (6 Uhr) wieder ungehindert befahren werden.



Die Vorarbeiten für die Asphaltierung in der Nacht von heute auf morgen wurden bereits geleistet. VN/HP

Messepark

Sind Sie auch schon bereit für den Herbst?

Langsam wird es kühler. Als Bär setzt man jetzt ein wenig Winterspeck an, um sich auf die kommende Zeit vorzubereiten – auf Sie hingegen wartet die topaktuelle und obendrein kuschelig warme Herbstmode in den Messepark-Shops. Und damit Sie es sich zuhause richtig gemütlich machen können, finden Sie bei uns auch Dekoartikel, ein gutes Buch und alles, was diese Jahreszeit noch schöner macht. Entdecken Sie den Herbst: im Messepark.

Ich freu mich drauf!
www.messepark.at